

Trump, cobre y Chile

Señor Director:

El señor Trump lanza una fuerte señal para gravar las importaciones de cobre argumentando que el dominio de esa materia prima le va a dar el control sobre un suministro de una industria fundamental para el desarrollo de EE.UU. y del mundo.

Si EE.UU. desea acercarse a tener la incidencia que tiene Chile, ¿no será hora de valorar y sentirse orgullosos de lo que tenemos promoviendo la inversión y el encadenamiento productivo de esta industria y de otras tantas actividades productivas nacionales que desde distintas regiones configuran la base de nuestro orgullo e identidad?

MATÍAS CONCHA BERTHET